

Ruido político no frena el nuevo aeropuerto



Ya está en marcha el montaje del primer fonil o columna del edificio terminal, con una altura de 40 metros.

● Obra avanza, pese a debate sobre su permanencia
● Construida casi al 50%, losa para cimentar la terminal

PERIODISMO DE INVESTIGACIÓN

GABRIEL MOYSSEN
—periodismo.investigacion@eluniversal.com.mx

Ajenos al debate político sobre su permanencia, miles de hombres y mujeres trabajan en la construcción del Nuevo Aeropuerto Internacional de México (NAIM), cuya primera fase estará lista para entrar en operaciones en 2020.

Se trata de la mayor obra de infraestructura del presente gobierno, a la que se ha opuesto Andrés Manuel López Obrador, candidato presidencial de la coalición Juntos Haremos Historia. Para la administración federal, sin embargo, tiene una proyección que le permitirá crecer y reforzar

186,092

MILLONES DE PESOS Costo de la obra del Nuevo Aeropuerto Internacional de México.

450 70

MIL EMPLEOS se generarán cuando entre en operación. MILLONES DE PASAJEROS Capacidad anual en su primera etapa.

el desarrollo del sector hasta 2050.

EL UNIVERSAL realizó un recorrido por las obras que están en plena marcha, sobre una superficie de 5 mil hectáreas a un costado de la carretera Peñón-Texcoco, apenas poblada por arbustos asiáticos sembrados en el siglo XX para atajar las polvaredas. El avance en la losa de cimentación de la terminal alcanza ya casi 50%.

A cinco kilómetros de distancia, el Aeropuerto Internacional Benito Juárez es utilizado actualmente por 42 millones de pasajeros cada año, cuando su capacidad normal es de 34 millones. El NAIM, en cambio, podrá atender a 70 millones de usuarios, con lo que competirá con terminales de talla global como las de Atlanta, Panamá y Estambul.

NACIÓN A8 y A9

Trump amaga con guerra comercial por acero

● Aumenta aranceles también para aluminio; industriales piden a México responder con acciones recíprocas

IVETTE SALDAÑA Y MIGUEL PALLARES
—cartera@eluniversal.com.mx

Luego de que el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, amenazara con imponer aranceles de 25% a la importación de acero y de 10% a la de aluminio a partir de la próxima semana, la industria mexicana pidió responder con acciones similares.

De acuerdo con el sindicato acerero en México, la medida pone en riesgo 560 mil empleos nacionales en un mercado que exportó 2 mil 634 millones de dólares en 2017.

El anuncio de Trump se da pese al viaje que realizó a Washington esta semana el secretario de Economía, Ildefonso Guajardo, quien tenía como propósito reunirse con autoridades comerciales de Estados Unidos para evitar que estallara un conflicto entre ambos países por el tema del jitomate, acero y aluminio.

El gobierno de Canadá consideró inaceptable la restricción comercial que impulsan las autoridades estadounidenses.

CARTERA B1

Chocan por caso Anaya; PAN rompe diálogo con gobierno

● Acción Nacional acusa "guerra sucia"; PRD analiza si toma la misma medida

SUZZETE ALCÁNTARA, MISAEL ZAVALA Y HORACIO JIMÉNEZ
—politica@eluniversal.com.mx

La dirigencia del PAN rompió diálogo con el gobierno federal, tras los señalamientos en contra de su aspirante presidencial, Ricardo Anaya, que consideró "una guerra sucia".

El presidente del blanquiazul, Damián Zepeda, aseguró que mientras el gobierno actúe con "autoritarismo y represión" en la investigación por el presunto lavado de 54 millones de pesos en la compra de una nave industrial a una empresa de Anaya y su familia política, no contará con la interlocución del partido.

En entrevista con EL UNIVERSAL, dijo que coinciden con el líder de MC, Dante Delgado, en que no pueden establecer diálogo con el régimen, mientras usen las institucio-



Diputados federales del PRI se manifestaron en San Lázaro con mantas contra Anaya, en las que lo llamaron #Candiratón, "mentiroso y traidor".

nes de manera "facciosa" para atacar a su candidato.

Agregó que entre los partidos del Frente (PAN, PRD y MC) se revisa emitir un diagnóstico sobre romper con la Federación como grupo.

El PRD dijo que la próxima semana definirá si toma la misma decisión de poner fin a relaciones.

Andrés Manuel López Obrador afirmó que hay una persecución del régimen en contra de Anaya y recordó que el PAN se la "aplicó" a él con el desafuero en abril de 2005.

NACIÓN A5 y A6

● Van 29 políticos asesinados desde diciembre de 2017. A16

EN CU, REDUCIDA PROTESTA CONTRA LA VIOLENCIA

● Estudiantes y padres de alumnos fallecidos exigieron al rector seguridad y acabar con el narcomenudeo en la UNAM, que ayer se ubicó como la mejor universidad en AL. Mancera planteó elevar penas por venta de drogas en escuelas. A12, A13 y A15



GERMAN ESPINOSA. EL UNIVERSAL



ADIÓS A LA VILLANA MÁS QUERIDA

MUERE LA ACTRIZ MARÍA RUBIO, QUIEN CONVIRTIÓ EN LEYENDA A CATALINA CREEL. E1

MUNDO

PUTIN: AHORA NOS VAN A ESCUCHAR

El presidente ruso exhibe su nuevo arsenal nuclear. A22



UD

SANAR IMAGEN CON EL GOLF

Benjamín Salinas ve al WGC México Championship como la oportunidad de mostrar otra cara del país. D12



Federación pone a la venta predios militares

● Oferta 125 hectáreas del Campo Militar 1-F, ubicado en Santa Fe, en la Ciudad de México

El gobierno federal autorizó la venta de un terreno de 125 hectáreas, perteneciente al Campo Militar 1-F, que se ubica en la exclusiva zona de Santa Fe, en la Ciudad de México.

Un acuerdo publicado en el *Diario Oficial de la Federación* el pasado 24 de enero muestra que la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) puso a disposición el predio, con el argumento de que ya no le es de utilidad.

El documento de la Secretaría de Hacienda detalla que el terreno está ubicado en la avenida Vasco de Quiroga 1401, colonia Santa Fe, y tiene una superficie de un millón 255 mil 276 metros cuadrados, el cual fue desincorporado del régimen de dominio público para ponerse en venta; podría albergar un desarrollo inmobiliario. Con información de Reuters

NACIÓN A10

